成させる財源計画案を提出した。

般財源が10億億万円と非常に この計画案の特徴は、第1に、

持していた。3月15日案1では うち、「案1平面駐車場案」を支 同委員会に提出された財源案の 査特別委員会に、市長は201

実上ストップする計画になって は丸1年間庁舎建設の動きが事 っていること、第2に、来年度

いることだ。私は、3月15日の

年度までに建設し、リース庁舎

て、新庁舎は2015 (平成27)

の早期解消を実現すべきだ。

庁舎建設等担当部長 17年度

1平面駐車場案を基本として、 はどこにあるのか。3月15日案 前後の一般財源を捻出する根拠

警察署跡地を売却して財源に充

(平成30) 年度に新庁舎を完

昨年11月5日の庁舎建設等調

青木ひかる(みどり・市民)

を解消できない

この計画ではリース庁舎

間で集中的に支出する計画にな 80万円を17年度と18年度の2年 大きく、その7割に当たる7億

はない。これに対し、

11月5日

円で、年次的にも突出した支出

般財源の負担は2億3千50万

どうかということについては、 と18年度に一般財源が出せるか

400,000 350,000 300,000 250,000 200,000

150,000 100,000

確定されたものではない。

具体的対応を

市民協働の推進に

平成25年(2013年)2月15日発行 空き家条例制定の検討は んでいるか

はどうなっているか。 市内老朽家屋の現状と対応 武井正明(民主・社民)

どうなっていくか。 となっているが、現状と対応は もあり空き家が増え、社会問題 都市部において少子化の影響

対しての相談は54件で樹木の繁 危機管理担当部長 空き家に ごみの不法投棄が9件、

> 塀及び門扉等の不具合が8件と なっており、 れている。 うち26件が改善さ

つ契約され、どのようなスケジ 態調査委託料60万円が計上され 補助金を活用して、空き家の実 日の本会議で、緊急雇用対策の た補正予算が可決されたが、い ールとなっているのか。 ②去る第3回定例会の9月26

年1月末に調査を完了し、 現地調査を行っており、平成25 は終え、調査員が11月26日から に成果品を納品する予定。 危機管理担当部長 既に契約

べきと思う。 ど強制力を持った条例を制定す 立ち入り調査権、行政代執行な どにとどまっている条例が多い 理に対する指導、助言、勧告な き家条例を制定しているが、空 き家に対する所有者の責務や管 3全国で10以上の自治体が空

動向も見ながら検討したい。 危機管理担当部長 先進市の

膨大な支出が集中している。17、案は計画年次の最後の2年間に

18年度にそれぞれ3億5千万円

■ 11/5案

3 月

必要だった。

養士の養成は大丈夫としていた 直営で残すから市職員である栄

維持できるのか。 あった。安全でおいしい給食は ンがべちゃべちゃ」など苦情が ❶中学校委託時に「チャーハ 関根優司

すので大丈夫。

❸給食調理員は大

量調理の専

出し対応が

出しは地域の方にも

担っていた 害時の炊き

4学校給食衛生管

|理基準に照

学校教育部長

できなくなる。 門家。災害時の炊き

学校教育部長

❷中学校給食委託時に小学校

献立の工夫は

(日本共産党)

ことと矛盾する

学校教育部長

校直営で残

問題点

小学校給食民間委託の

空き家の適正管理が急務

新庁舎財源計画のうち 2 ル

2012 年度 2014 年度 2016 年度 2018 年度 2011 年度 2013 年度 2015 年度 2017 年度

スの時間を21時まで延長すべき。 的な検討を行うべき。⑷最終バ て。ア2ルート化に向けた具体

一般財源の年次的支出額

●ココバス北東部循環につい 水上洋志 (日本共産党)

で先送りせず実現に向けて検討 を緑中央通りで2分し東ルー ていく。長期的計画ということ ト・西ルートとする案を検討し 都市整備部長 ア現行ルート

> していく必要がある。 て検討していきたい

車の安全対策の促進を求める。 通りは優先整備区間に位置付け 車走行空間整備推進計画で東大 通路などを設け、歩行者と自転

ス北東部循環、

ト化など充実を

都市整備部長 東京都の自転 ❷東大通りなどに自転車専用

> ないよう調査と対応を求める。 が出ている。サービスが低下し パー派遣の時間が短縮され影響

福祉保健部長 制度改正の影

登校で悩む親の交流の場を設け てはどうか。

応し、支援していきたい。 クールソーシャルワーカーが対 通室しており、通えない子ども にはスクールカウンセラーやス (イ)ヴ小学生2名、中学生8名が に対応し、役割を果たしている。 学校教育部長 個々に丁寧

でも、汚染作業区域と非汚染作 学校教育部長 直営でも委託

らして施設的にできない点があ

はもう無理ではないか。 けることができない部分がある。 業区域の作業動線を完全には分 **⑤**スケジュール的に四月委託

蔵小金井駅北口の道路と広場の る保育料値上げについてと、武 ■他に、年少扶養控除廃止によ は適切に進めてまいりたい。 整備について質問しました。 学校教育部長 委託について

どで整備を促進すべき。 増加しており、国有地の活用な れていくと考えている。

❸特養ホームの待機者は年々

望に対しガイドラインを策定し (4)市民要

総合計画に掲げた⑪床規模の整

福祉保健部長 市の福祉保健

備を考えている。

●介護保険制度の改定でヘル

られており、 今後整備が進めら

地域の方々と現場検討

トに、大学生のボランティアを

署の明確な位置付けを。

市民部長

ア市内のNPO法

地を市として購入しないか。

察から警視庁に上申している。 建設事務所と相談。⑴小金井警 助努力で集まっている。キンヒ

リの里に立地する約50坪の民

いくために約30万円が団体の自

研修の実施と内容は。引担当部月に答申が出ている。ア職員の

金井市市民協働支援センターの

おける市民協働及び(仮称)小 等検討委員会から「小金井市に

テム作り等の役割を担う部署に な市民協働の機運の醸成やシス

いて早期の設置に向けて検討。

辺が非常に危険である。汀高架 がる弁天通り踏切後の高架下近

下を明るくする工夫を。⑴信号

機設置の進捗状況は。

都市整備部長 ア北多摩南部

❷はけの自然を大切に守って

●小金井市市民協働のあり方

今年度から派遣する。
(イ全庁的

ると慎重に考えざるを得ない。

❸貫井南町、貫井北町にまた

いる。現下の財政状況を考慮す し努力していることも認識して

人6団体に若手職員を2名ずつ、

遠藤百合子(自民党小金井)

あり方等について」平成24年3

不登校の子どもを つくらない取組を

とは望ましいし、市民団体の方

中町四丁目緑地と一体化するこ

以前市が購入した

々がトラスト運動等の活動を通

ヴケアの必要な子どものサポー のもくせい教室を更に周知活用。 活動状況を問う。川不登校指導 ンセラーは心の拠り所、相談や めに、不登校の児童や生徒、家 実を図るべき。アスクールカウ 庭へのサポート体制の更なる充 ●子どもの幸福を実現するた 渡辺ふき子(公明党)

> にくい。 が、プライバシーもあり、でき 指導室長) 研究したい。

はいない。

い。一律の時間短縮は行われて 響については情報収集に努めた

体操もできる多目的な交流施設。 子どもが遊べる、常設型の子育 場を設置しないか。
ア雨天でも や、市民が気軽に集える交流の 地を利用して、子育て支援施設 てひろば。小勉強したり、健康 ②東小金井駅北口等の公共用

状況等を踏まえて検討する。 ろば事業的なものは行いたい。 **庁舎建設等担当部長** 子ども家庭部長 ア子育てひ